

Folschviller, le 21 septembre 2023

## L'entreprise Neuhauser à Folschviller relance son second site de production

Le site de production de boulangerie et viennoiserie industrielle de Neuhauser à Folschviller inaugurerait hier la réouverture de son second site, remis en fonction après 4 ans d'arrêt. Un temps fort pour les 270 salariés permanents, les 100 collaborateurs du siège basé à Metz, et les équipes managériales du groupe réunis pour l'occasion. Avec cette réouverture, la capacité de production totale du site augmente de près de 40 %, passant de 65 000 tonnes à 90 000 tonnes. Neuhauser ambitionne d'atteindre d'ici 5 ans une production globale de 300 000 tonnes, contre 200 000 tonnes actuellement.



De gauche à droite :

- Salvatore Coscarella, Président de la CASAS et Maire de Valmont
- Didier Zimny, Maire de Folschviller
- Thierry Blandinières, Directeur Général du groupe InVivo
- Jean-Claude Berruyer, Directeur du site de production Neuhauser à Folschviller
- Jérôme Calteau, Président de l'Union InVivo

« Nous avons intégré Neuhauser, entreprise de boulangerie/viennoiserie industrielle, en 2021 avec le rachat du groupe Soufflet. Elle se trouvait alors en déshérence économique, perdait de l'argent et avait fait l'objet de nombreux plans sociaux. Nous y avons vu une formidable opportunité de débouché et de valorisation pour la production agricole française et avons fait le choix de conserver cette activité. Le redémarrage aujourd'hui du second site de production de Folschviller est une très bonne nouvelle, pour les salariés et le management ; et c'est un marqueur fort au niveau régional, voire au niveau national, alors que dans ce secteur la tendance est plutôt à la mise en veille ou à la fermeture. » indique Thierry Blandinières, directeur général du groupe InVivo.

### Un événement industriel

Neuhauser connaît un retour à la croissance depuis le début de l'année et va continuer de déployer son plan de relance initié en mai dernier pour se hisser au rang de leader de la boulangerie, viennoiserie industrielle. Avec cette réouverture le volume total de production du site augmente de près de 40 %, passant de 65 000 à 90 000 tonnes. Ces 25 000 tonnes supplémentaires, dédiées à la viennoiserie crue, vont permettre de reconquérir le marché des artisans boulangers, avec l'objectif à 3 ans de prendre 20 % du marché.

« L'amélioration du niveau de résultats constitue une exigence essentielle à la sauvegarde de la compétitivité de Neuhauser. La croissance est d'ores et déjà au rendez-vous, et la réouverture de ce second site de production constitue une étape importante pour développer encore la rentabilité de l'entreprise. Et aujourd'hui nous pouvons nous appuyer

sur nos filières agricoles durables et le Made in France, à l'instar du nouveau moulin de Corbeil inauguré en juin dernier. » indique François-Xavier Quarez, directeur général d'Episens

### **Une réorganisation des activités pour adresser un marché en croissance, via :**

- Un pôle boulangerie / viennoiserie dédié aux gros volumes. Il s'agit notamment de capitaliser sur le partenariat avec Lidl, client historique de Neuhauser, en y incluant une logique de développement durable de la filière blé.
- Le développement du sourcing en filières durables Semons du Sens pour agir en accélérateur de la transition agricole et environnementale et contribuer à créer de la valeur tant pour l'agriculteur que pour le client.
- Un pôle boulangerie/viennoiserie/pâtisserie à plus forte valeur ajoutée dédié aux petites séries, qui concerne prioritairement le food service, les boulangeries - artisans et chaînes - ainsi que la « restauration hors foyer ». Neuhauser souhaite également développer une offre de viennoiserie crue à destination de la boulangerie artisanale et des chaînes de boulangerie.

### **Un événement économique**

En relançant un tel site, InVivo est en phase avec ses ambitions : valoriser les céréales, soutenir la Ferme France, structurer des filières de production agroalimentaire de l'amont à l'aval (la boulangerie avec le blé, le malt avec l'orge, le vin avec la vigne). C'est également dans cette dynamique que le groupe a racheté les boulangeries Louise fin 2022, comme un maillon supplémentaire de la filière blé.

Pour en savoir plus sur l'histoire de Neuhauser à Folchviller : <https://youtu.be/Gmje5CNlojQ>

### **A propos d'Episens by InVivo**

Pôle blé du groupe InVivo, Episens propose une valeur ajoutée « filière », du grain au produit fini, en réunissant la meunerie avec Moulins Soufflet, les ingrédients avec AIT Ingrédients et Soufflet Biotechnologies, et la boulangerie/viennoiserie/pâtisserie (BVP) avec Neuhauser, avec l'ambition de valoriser la chaîne de valeur du blé à travers une approche filière durable.

Episens réunit 2 500 collaborateurs, avec 25 sites de productions, et a réalisé un chiffre d'affaires 2022-2023 d'1 milliard 22 millions d'euros.

### **A propos de Neuhauser**

Neuhauser est un acteur majeur du secteur de la Boulangerie Viennoiserie Pâtisserie (BVP) en France, et au Portugal avec Panpor. Avec ses 11 sites de production et ses 1600 collaborateurs, Neuhauser réalise un chiffre d'affaires 2022-2023 de 480 millions d'euros. Neuhauser propose une large gamme de produits avec des pains, des viennoiseries, du snacking, des beignets et des brioches, à destination de la Grande Distribution, la Restauration Hors Foyer, les terminaux de cuisson et la distribution spécialisée en France, en Europe et dans le monde.

### **A propos d'InVivo**

Le groupe InVivo est l'un des premiers groupes européens agricoles avec un CA de près de 12 milliards d'euros, dont plus de la moitié réalisée en France, et un effectif de plus de 14 500 salariés, dont près de 11 000 en France. Implanté dans 38 pays, il regroupe 90 sites industriels, dont 63 en France.

Ce pilier de la souveraineté alimentaire intervient sur toute la chaîne de valeur, de la fourche à la fourchette, en étant leader sur chacune de ses quatre grandes activités stratégiques : Négoce international de grains ; Agriculture ; Agroalimentaire (malerie, pôle blé, vin) ; Jardinerie et distribution alimentaire. Un pôle global transverse de solutions innovantes et digitales complète ce dispositif.

Au service de la transition agricole, l'ambition d'InVivo est d'accompagner la transformation de la ferme France et de soutenir la souveraineté alimentaire européenne.

Pour en savoir plus : [www.invivo-group.com](http://www.invivo-group.com) – Twitter @InVivoGroup

### **Contacts presse :**

InVivo – Charlotte de Lattre

[cdeLattre@invivo-group.com](mailto:cdeLattre@invivo-group.com) - M : 06 01 06 12 74

Krystel Valaydon

[kvalaydon@invivo-group.com](mailto:kvalaydon@invivo-group.com) – M : 06 78 06 23 21